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城西大学水田記念図書館

目 的

実 施 期 間
時 間
場 所
対 象 者
司 会 ・ 進 行 ：経営学部マネジメント総合学科　4年　星野（学生アドバイザー）

参 加 人 数 ：17名（うち、学生アドバイザー2名）
アンケート提出
参 加 者 詳 細 ：
学部 1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 合計
現代政策学部 1 1 2
経営学部 1 1 2

1 2 7 10
1 1

1 1 3 3 7 15

　　　　3．アンケート結果

2
0
0
1
0
1
2
7
3

16

平成28年1月14日

　　　　1．企画の概要

合計

学生アドバイザー主催　第6回ライブラリーラウンジ
『あなたのコミュニケーション能力って…就活で活かせますか？？』

アンケート集計結果

：学生の就活に関する意識改革、他学部との学生の交流、
  学生アドバイザーの認知度向上

：11月24日（火）
：15：10～16：40
：図書館6階グループ学習室B
：全学生

マネジメント総合学科

　　　　2．企画の結果

：15名
単位：名(0名の場合は空白)

学生アドバイザーの紹介　
図書館員の紹介  
昼の放送を聞いて  

合計
その他
先生の紹介   

薬科学科

学科
社会経済システム学科

1) 今回の企画をどこでお知りになりましたか？

※(複数回答あり)

薬学科
薬学部

図書館エントランス電子掲示板
図書館ホームページ
図書館以外に貼っているポスター　 
図書館内のチラシ・ポスター

13% 

13% 

67% 

7% 

学部学科別参加者構成 
現代政策学部 社会経済

システム学科 

経営学部 マネジメント総

合学科 

薬学部 薬学科 

薬学部 薬科学科 

7% 7% 

20% 

20% 

46% 

学年別参加者構成 

1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 
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その他と回答された方の内訳
友人に誘われて 2
研究室の先輩方に聞いて 1

3
5
3
3
6

20

その他と回答された方の内訳
友人に直前に誘われたので 3
コミュニケーション能力の向上のため 2
今までに行ったインターンシップで欠けていた部分を克服するため 1
コミュニケーションを養うきっかけを得たかった 1

3
7
7
0

17

件数
8
3
1
1
1
1
1
1

17

5) ご意見・感想をご記入ください（できる限り埋めてください。何を書いても構いません。）

2) 今回のイベントに参加した理由は何ですか？

次回の参加は考えていない 
時間があれば
内容に興味があれば
参加したい

合計

学生による就活の体験談

　　（例：心理学、就活、進学、留学、一人暮らしについて等、その他自由）

※(複数回答あり)

経営学部　マネジメント総合学科　3年生

今回、自分が参加した理由は、これまでに行ったインターンシップで欠けていた部分
を克服するために参加しました。その結果、はきはきと自分の意見を言う機会を増や
したことで、自己評価で表すと、自分はA評価であったと思います。今回の行事はと
てもためになり、今後の他の行事にも参加したいです。

4) 今後、どんなテーマの講演会に参加したいと思いますか？

3) 今後、このようなイベントを開いた場合、参加したいと思いますか？

業種による面接での質問内容、グループディスカッション
企業紹介

グループワーク・グループ面接など1人では対策できないもの

※(複数回答あり)

留学
薬学

テーマ
就職活動
心理学

合計

合計

※(複数回答あり)

その他
実際に就活をした人の話を聞きたかった
他学部と交流がしたかったから
就活という言葉に惹かれて
インターンシップの予行練習として
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現代政策学部　社会経済システム学科　1年生

私は共有という意味をよく知りませんでしたので、カードを渡された時、何をすべきか
全くわかりませんでした。今回の講演会で情報を伝える側と理解する側とのやり取り
を行うのが共有であることを初めて理解出来ました。

今日初めて参加してみて、緊張しましたが、他学部生の方と話せて良かったと思いま
した。こうした内容にあまり参加したことがなかったので、楽しくできて、コミュニケー
ションを上げるためにもなったと思いました。もっと自分から話ができれば、とか行動
していれば、等がありましたが、次に繋げられるようにしたいと感じました。次の機会
があればまた参加したいと思いました。

今回、急の参加になりましたが、まず一分間の自己紹介では、中々最後まで言うの
が大変でしたが、特技や、好きな事、部活などで、話をふくらませて最後まで話すこと
ができました。グループでの課題は他のグループが全部正解し、自分のグループが
一つミスしてしまいましたが、他の人の情報を整理しながら答えを見つけることや、初
めて会った人と力を合わせて活動できたことがとても良かったと思います。次はコミュ
ニケーション以外にも自分の興味のあるコーナーなどもあれば、また参加したいと思
いました。

現代政策学部　社会経済システム学科　2年生

情報を発信し、共有することが、大切だと思ったし、難しいことであると感じた。短い
時間であったが、作業を通して色々な学部の人と交流ができて楽しかったまた機会
があったら参加してみようと思った。春田さんの、ワーク中の（グループ内での）司会
進行が、スムーズでよかった。色々と小話をはさみつつみんなを笑顔にしていたのが
良かった。

今回の就活のグループワークに参加してみて、すごく楽しかったです。就活を終え、
久しぶりにグループワークをして楽しかったです。社会人になってコミュニケーション
の大切さがよく分かりました。今後、今回で学んだことを忘れず頑張っていきたいで
す。またこのような機会があったらぜひ参加したいと思います。後輩たちにも今回学
んだことをしっかり伝えていけたらと思います。

薬学部　薬学科　3年生

薬学部　薬学科　4年生

経営学部　マネジメント総合学科　4年生
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今回の図書館のイベントでは、病院実習、薬局実習と終らせた中で、自分に足りない
と感じたコミュニケーション能力を培うための良い経験となりました。最初の自己紹介
からとても不安になりましたが、カードゲームを通してある程度のコミュニケーション
能力や、情報をきちんと発信・受信し、しっかりと共有をする重要性を改めて知ること
ができました。今後の就職活動、就職後に活かしていきたいと思います。ありがとう
ございました。

薬学部　薬学科　5年生

今回友人に連れられての参加になりましたが、勉強になることも多々ありました。1分
間の自己紹介とありましたが、思ったよりも長く、私の場合は数十秒で終わってしま
い、一言一言を無理やりつなげる形となってしまいました。実際の就活では5分程度
の自己PRが必要なので、相当練習が必要だと思いました。カードを使用したゲーム
は、一人よがりではなく皆の意見をしっかりと聞き、上手くまとめる、この力は社会に
出てからも必ず必要な力なので、練習してマスターしたいと思いました。そして最後
に、今回このような企画を計画してくれた方々ありがとうございました。

図書館での講演会に初めて参加したので、どういうことをやるのか、どれくらいの人
数が集まるのかなあと思ってきました。1分間自分のことを話すのはなかなかどうでも
いいことばかり話してしまって、これが面接だったらうからないんだろうなあと思った。
自分をふりかえって魅力的な人間だと思われる自己紹介を本番ではできたらいいと
思いました。一番カードで議論するのが楽しかったです。

今回の企画は紙面で見た当初は面倒くさそうだと思っていましたが、いざ参加してみ
たところ、自分の想像より面白く、楽しい企画でした。1分の自己紹介でも、自分の事
だけを1分間話し続けることは大変でした。面接によっては5分間も自己紹介すること
もあると知り、自分のことについてもっと分析する必要があると実感しました。また時
間があれば、このような企画に参加してみたいと思います。

最初の1分間の自己紹介では、意外と1分という時間が長く感じ、最後に少し時間が
余ってしまいました。就活では自己PRなど時間内にしゃべり続ける必要があるので、
今後も練習していきたいと思いました。グループワークでは、人に情報を伝えること
の難しさ、情報をまとめることの難しさを感じました。今後もこういった機会があれば、
ぜひ参加したいと思いました。

薬学部　薬学科　4年生

薬学部　薬学科　5年生

薬学部　薬学科　5年生

薬学部　薬学科　5年生
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今回のグループワークは初めての参加で、あまり積極的に話すことができなかった
ので、まだまだ練習しなくてはいけないと感じさせていただきました。次もこのような
就活に活かせそうなイベントがあれば参加させていただきたいと思います。
薬科学科の参加者が少なかったので驚きました。
今回のイベントではイメージをつかめたので良かったです。

薬学部　薬科学科　3年生

今回は貴重な経験をさせていただいてありがとうございました。「就活」のことを考え
なければいけない学年になり、能動的に動くことが重要であると考えて参加させてい
ただきました。カードでのコミュニケーションの底上げはとても興味深く、良い体験が
できました。自分は、今後、もっと具体的な内容で規模の大きな企画であれば、参加
したいと考えています。全体的に就活の良いヒントになったと思います。

初めて今回このようなものに参加しました。他学部の学生と関わる機会も今までな
かったので、良い体験になりました。就活をこれから始めるにあたって、見知らぬ人
と、会話をすることの難しさを実感しました。今後も、このような会があれば、積極的
に参加してみたいと感じました。また、就活関係のセミナーや説明会などにも参加し
たいと思いました。情報をメールや、掲示板にはっていただけると助かります。
→JUnavi、学部掲示板、ツイッター（@lib_josai）で随時案内しています。チェックして
みてください。（図書館より）

今回はグループワークという形で課題が出されたが、こういった情報の共有が必要
な場面は、仕事や日常生活でも役に立つものだと感じた。4人という比較的少人数で
も時間がかかってしまったことを考えると、10人以上で話し合いになったときに、自分
がどこまで能力を出すことができるのか気になった。情報を引き出す能力が不足して
いると感じたので、それを養えるようにしていきたいと思う。

薬学部　薬学科　5年生

薬学部　薬学科　5年生

薬学部　薬学科　5年生
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